

2020年度

プレピアノ 未入園リトミックに参加して…



お母さま方に感想文を書いていただきました(\*^-^\*)

### ♪Tちゃんのお母さま

約1年リトミックに通い、歌を歌う事や、ピアノを弾く事など、音楽を身近に感じられるようになりました。音楽に合わせて踊ったり、ベルを奏でたり、リトミックをやっている時間はいつも笑顔で心から楽しんで参加しているように思えます。

始めた頃は、一列に並ぶ事もなかなか上手に出来なかっただけれど、今では先生のピアノが聞こえると、音楽を聞き分けて、一列に並ぶ、片付ける、リズム打ちをするなど、色々な事ができるようになりました。出来なかっただことが出来るようになると、先生方も一緒に喜んでくださるので、娘も出来たという気持ちが大きく、嬉しくなり、音楽が娘の好きな事になっているように感じています。

幼稚園に入園する前に同じ歳の友達と色々な事に挑戦し、刺激を受け、一緒に成長出来るのは、とても貴重な経験が出来ていると感じています。

リトミックに参加する事で、音楽が好き、先生が好き、お友達が好きになりました。娘に一つでも、好きだと思えること、楽しいと思えることが増えるといいなと思い、通い始めたリトミックで、たくさんの好きが出来た事を親として、とても嬉しく感じています。

### ♪Kちゃんのお母さま

ミュージックキーのリトミックは、楽しい工夫がいっぱいです。娘は、明るく優しい先生方やお友達と一緒に歌うのが大好きで、1週間で一番楽しみにしている時間です。

そんな娘は、失敗を極度に嫌がる性格で、リトミックを始めた当初も、少しつまずくと恥ずかしがって上手く参加出来なくなることが何度かありました。先生方は、その都度娘の性格に向き合って親身になって対応を考えくださいました。本当にありがとうございます。娘のペースでさせてもらうことで、自分らしくレッスンを楽しむことができていると感じます。最近は自主的に「悔しかったこと」を練習する姿がみられるようになりました。まだお教室ではもじもじしていますが、娘の前向きな姿勢に、短い期間で大きな心の成長を感じています。

音楽を楽しむ第一歩として、とても素敵な場所で、素敵なか仲間とスタートできたことに感謝しています。これからものびのびと音楽を楽しんでいってほしいです。

### ♪Rちゃんのおかあさま

リトミックを始めてしばらくは娘の集中力が続かず途中でグダグダになってしまふことも多かったのですが、先生方が遊び感覚でとにかく楽しく取り組めるように工夫してくださいましたお陰で、なんとか最後までレッスンを受けられるようになってきました。今では「明日はリトミック?やったー!」と楽しみにしています。

先生方ができた所を褒めてくださったり、大丈夫だよと明るく声かけしてくださいましたのもありがたかったです。お友達と一緒に何かをするという経験ができたこともよかったです。

また、ピアノをはじめ、タンバリンや太鼓、ハンドベルなど本物の楽器に触れられるのもいいなと思いました。楽器や体を使ってリズムを覚えたり、歌を通して音階を覚えたり、色々な手法で繰り返しじっくりと基礎を体に染み込ませていってもらっている感じでした。

親としては、できなかっただことが少しずつできるようになっていく姿が見られるのも楽しみの一つでした。もっと早く知っていたら上の子にもリトミックのレッスンを受けさせてあげたかったと思います。

幼稚園入園後も、リトミックで少しずつできてきた土台がさらに育っていってほしいと思います。